

Die Handballkreise in OWL



Infos zur neuen OWL-Liga

Ostwestfalen, im Februar 2024

Liebe Handballerinnen und Handballer in Ostwestfalen,

es ist soweit: In der nächsten Saison startet sowohl im Frauen- wie im Männerbereich die „OWL-Liga“. Mit jeweils zwei Staffeln, die die geografische Nähe der teilnehmenden Vereine berücksichtigen werden, betreiben wir unsere ehemaligen Bezirksligen als OWL-Liga gemeinsam.

Wir, das sind die vier Handballkreise Bielefeld-Herford, Gütersloh, Lippe und Minden-Lübbecke. Im vergangenen Jahr trafen sich die Kreisvorsitzenden und die TK-Vorsitzenden bzw. Spielwarte und wir einigten uns auf dieses gemeinsam organisierte Leistungssprungbrett für Spielerinnen und Spieler und für Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter. Leistungssprungbrett deshalb, weil die Meister der jeweiligen Staffeln in der OWL-Liga direkt in den Spielbetrieb des Handballverbandes Westfalen aufsteigen. Und auch die Schiedsrichter können sich somit in OWL gut auf einen Kader des HVW vorbereiten.

Hier sind die wichtigsten Verantwortlichkeiten, auf die wir uns geeinigt haben:

Staffelleitungen:

- **Bielefeld-Herford** übernimmt bei den Männern die Leitung der Staffel 1
- **Lippe** übernimmt bei den Männern die Leitung der Staffel 2
- **Minden-Lübbecke** übernimmt bei den Frauen die Leitung der Staffel 1
- **Gütersloh** übernimmt bei den Frauen die Leitung der Staffel 2

Schiedsrichter:

- Jeder Verein hat je Mannschaft in der OWL-Liga (ehemals „Bezirksliga“) 2 Schiedsrichter zu stellen.
- Für die OWL-Ligen der Männer wird ein gemeinsamer Kader aus Schiedsrichtern aller vier Handballkreise gebildet.
- Die SR-Ansetzung der Männer erfolgt zentral vom Handballkreis Gütersloh. Der Handballkreis Minden-Lübbecke übernimmt die Stellvertretung
- Die OWL-Ligen der Frauen werden vom jeweiligen Kreis-Schiedsrichterwart für die jeweiligen Heimspiele innerhalb des eigenen Kreisgebietes angesetzt. Dieses Verfahren hat sich bei den bisherigen Frauen-Bezirksliga gut bewährt.

Wir freuen uns auf diesen gemeinsamen Spielbetrieb. Dadurch, dass die vier teilnehmenden Handballkreise eine gemeinsame Struktur geschaffen haben, werden wir auch zukünftig dafür sorgen können, dass Breitensport und Leistungsgedanke im Handball in OWL eine gute Kombination bilden.

Allen teilnehmenden Mannschaften und Schiedsrichtern wünschen wir viel Erfolg und Spaß im Handball.

Mit sportlichen Grüßen

Thomas Boerscheper
Vorsitzender HK Bielefeld-Herford

Sven Hartmann
Präsident HK Lippe

Reinhold Kölling
Vorsitzender HK Minden-Lübbecke

Prof. Dr. Marcel Machill
Vorsitzender HK Gütersloh